



Dans la matinée de ce mercredi 15 septembre, le chauffeur d'une Rav4 a perdu le contrôle de son véhicule, avant de foncer à vive allure sur un camion.

La violence du choc a provoqué un incendie qui a calciné les occupants du véhicule piégés à l'intérieur de celui-ci.

Les secours arrivés plu tard sur les lieux ont transporté les corps à la morgue. Le chauffeur blessé, selon des témoins a été urgemment conduit à l'hôpital.

Un drame qui intervient alors que le ministère des Transports a lancé une opération pour freiner les accidents au cours de cette période d'intense trafic routier.